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La colocaci6n de la primera pie
dra de la sede empresarial es

evento importante y que traera
cola, Hay detalles que no s6lo
son detalles (4). La aprobaci6n
definitiva del POUM de Grano
llers de forma tan rapida aunque
anunciada ha side una agradable
sorpresa (3). Rompiendo la di
narnica de los ultimos afios ha
descendido el numero de usua

rios de Renfe. Mil por dia (5).
Paris bien vale una noche en ve

�. Decenas de personas pasan
una noche al raso en la puerta
de las oficinas del RACC (15).
Las fechas ya son oficiales. Por

esperadas se han hecho esperar
mas: a partir dellunes se abre el

periodo de solicitud de una VPO,
el sorteo se hara en septiembre
(14). El Plan de Infraestructu
ras del Transporte no ha dejado
indiferente a la comarca: tlica
d'Amunt, vecinos de Sant Feliu
de Codines y los ecologistas de
ADENC dicen la suya (17). El
dia de Ntra. Sra. de Montserrat
los franciscanos recibieron la vi
sita de su Consejo General. En

trevistamos a su Ministro Gene
ral el norteamericano Joachim
Giermek (10). El conseller Bal
cells no consigui6 convencer a

las bases de ERC y votaran 'no'
al Estatut (7), todo lo contrario
que Pius Canal que ha sido ele

gido oficialmente por la federa
ci6n de CiU (6). La cr6nica de
portiva en lo positivo viene mar

cada por el Gynea CB Granollers
a un paso de los playoff de as

censo (54) y la negativa por las
derrotas del BM Granollers y del
EC (52 Y 53). Y en fin, les

aseguramos que el nurnero guar
da sorpresas. jAlguna hasta sor

prendente! Pero abra que descu
brirlo. El nurnero como siempre
no les defraudara, para eso tra

bajamos.
Xavier Solanas

Fernando Alonso
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Xavier Solanas

Antes de ser eiecutivo, el POUM tendr6 que volver a pasar par el plena municipal.

EDITORIAL

EL PLAN DE ORDENACION URBANisTICA
MUNICIPAL DE GRANOLLERS APROBADO

DEFINITIVAMENTE

Bien
esta 10 que bien acaba. En este caso

esta conocida frase popular no es la mas
adecuada para calificar la aprobacion del
POUM de Granollers, acordada por la
Cornision de Urbanismo de Barcelona,

porque to do el largo y complejo proceso ad
ministrativo que ha desembocado en este
acuerdo ha sido correcto. Que en apenas tres
meses el Ayuntamiento hay a enviado el
POUM a la Generalitat y que
la Cornision de Urbanismo la ••••••••••••••••••••••••••••••••••

haya aprobado definitivamen
t e , eso sf con una serie de

prescripciones de indole me

nor destinadas a evitar dobles
interpretaciones y subsanar
errores de redaccion. demues
tra hasta que punto todo esta
ba atado. El proceso ha sido
largo y laborioso. No ernpezo
el pasado afio sino en el 2001.
Ahora bien, el 2005 fue el afio
en que hubo que limar todas
las aristas y no han sido pocas. La aceptacion
de buena parte de las 552 alegaciones y haber
conseguido que la oposicion aprobara el texto
final, pone de manifiesto que la voluntad de
consenso manifestada tanto por el alcalde Jo
sep Mayoral como por el regidor de Urbanis
mo Jordi Terrades, no eran simples palabras
de cara a la galeria,

El plan que se ha aprobado definitivamente
(no sera ejecutivo hasta que se publique en el
DOG, y previamente el pleno municipal ten
dra que modificar las prescripciones de la co
mision de Urbanismo). en realidad no es un

nuevo Plan General sino una revision del
aprobado en 1984, que si que venia a romper
con el anterior de 1968. El nuevo Plan, y he
mos tenido tiempo en este afio a traves de de
tallados y exhaustivos trabajos. ha pretendido
ir al detalle. de alguna manera completar los
defectos del anterior Plan que han impedido
poderlo desarrollar en su totalidad.

La oposi cion de CiU considera que este
POUM tendra una escasa vi
da porque es tirnido. Salvo 10
concerniente al cubrimiento
de la via del tren. no plantea

cambios sustanciales respecto
al actual modele urbanistico.
Por contra, a los socialistas
les gusta porque el modele
urbano actual es el que han
trazado y con el que se sien
ten a gusto. Lo que sf hay un

tema que parece dar la razon
a los convergentes: el POUM
aprobado contempla el hori

zonte de un Granollers de 70.000 habitantes y
al 31 de diciembre ya seremos 60.000. Si se
mantiene el crecimiento de los ultimos afios,
la capital del Valles llegara a esos 70.000 den
tro de ocho afios ...

El tiempo dara 0 quitara razones, pero la
buena noticia es que Granollers ya tiene apro
bade un instrumento urbanistico vital: las re

glas del juego ya se han aprobado, y todos las
han aceptado. El tema nos parece muy impor
tante y a modo de 'segundo' Editorial hemos
decidido publicarlo en esta Primera Plana co
mo sefial inequivoca de su importancia.RG

EL ULTIMO TRAMITE
La aprooacion ha sido

definitiva, ahora solo falta
rectificar las prescripciones
marcadas por la comision

de urbanismo, y publicarlo
en el diario oficial de la

generalitat.
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